

【あけぼのハウス in Tokyo】 カレーランチ会 報告 大谷るみ子(世田谷区在住)

●日時：2019 年 6 月 24 日 (月) 13:00~16:30

●場所：三茶しゃれなあどホール(世田谷区三軒茶屋)

●参加者：18 名 (会員 15 名、一般 3 名)

朝から降っていた雨も、昼過ぎには晴れ間ものぞく中、【あけぼのハウス in 東京】が開催されました。今回は、好評につき 2 回目目となるカレーランチ会(写真)。食事の後は、ワット名誉会長のお話から始まり、めいめいが近況報告をしました。治療中、治療を休んでいる、再建手術の方法を悩んでいる、状況はそれぞれで、中に、初めての参加でこれから手術をされる方もいて、みんなが悩みや不安を語り、自由に意見や情報を交換し合いました。

主に、7月のセッション「医師への注文」のテーマに、患者が納得した治療を進めていくには、どのような考え方や、主治医に対しての姿勢をとっていけばよいのか、を話し合いました。初参加された方から、「とても勉強になり、元氣と勇気をもらえました」と、その日の内に感謝のメールをいただきました。

今回で4回目目の三軒茶屋での〈あけぼのハウス東京〉。毎回、皆さんの前向きな生きかた、明るい笑顔に希望をもらい、勉強熱心で沢山の知識を持つ先輩方のように、もっと勉強しなければ、と、あらためて感じました。(大谷)
(東京の会員さんは約 300 人と聞きました。〈ハウス〉にもっと参加されますよう、お待ちしております。次回は 8 月 31 に (土) を予定しています)

